
Die BfM-Fraktion weist darauf hin, dass der Aufzug am Haltepunkt Industriepark 

defekt ist und damit insbesondere mobilitätseingeschränkte Personen den 
Bahnsteig in Fahrtrichtung Euskirchen nicht mehr nutzen können. 

 
Die Verwaltung sagt zu, die Deutsche Bahn zu einer zeitnahen Reparatur 
aufzufordern. 


